

Schule Cazis kriegt Holz-Auszeichnung



Übergabe des Labels an Gemeindepräsidentin Pascale Steiner. Bild zVg

ei. Für die Schulraumerweiterung der Gemeinde Cazis wurden insgesamt 104 Kubikmeter Holz eingesetzt. Über 90 Prozent davon stammen aus Graubünden. Als Konstruktionsholz kamen zudem 82 Kubikmeter Bündner Holz aus der Sägerei Resurses in Tinizong zum Einsatz. Für die Fassade konnten zusätzlich 12 Kubikmeter Fichtenbretter der Gemeindesägerei Cazis geliefert werden. Am vergangenen Freitag wurde der Holz-Elementbau mit dem Label Schweizer Holz ausgezeichnet. Dieses stellt das verlässliche Zeichen für Holz aus der Schweiz dar, und es steht für einen verantwortungsvollen, nachhaltigen Umgang mit Holz und Wald.

Cazis ist gewachsen, die Zahl der Schülerinnen und Schüler hat zugenommen. Die Gemeinde musste sich 2023 der Thematik «Erweiterung Schulraum» stellen. Materialwahl, Beständigkeit und Kosten sorgten in der Folge für einige Diskussionen. Schlussendlich entschied sich der Souverän für den auf Beginn des aktuellen Schuljahres erstellten Elementbau, der jetzt das Qualitätslabel Schweizer Holz trägt.